

NOTA DE PRENSA

Managua, 12 de febrero del 2019

**En un 20 por ciento avanzan las obras del Proyecto de Construcción del Alcantarillado Sanitario en Condega**



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que, durante un recorrido de supervisión que realizaron esta mañana Servidores Públicos de la

Empresa y Alcaldía por las obras del Proyecto de Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario de la ciudad de Condega se verificó que los trabajos de construcción tienen un avance de un 20 por ciento.

Participaron en el recorrido por ENACAL las Ingenieras Alina Lagos, Directora de Ejecución de Proyectos y Elsa Umaña Delegada de Estelí y el Alcalde de Condega Compañero Jairo Arce. También asistieron a la actividad los representantes de la Empresa Supervisora Procon Nerium y la Empresa Constructora Ludwig Pfelffer, Hoch Und Tiefbau GmbH.

El Proyecto mejorará las condiciones higiénicas sanitarias de 8 mil 500 protagonistas de la ciudad de Condega, las que estuvieron esperando estas obras por más de 55 años.

Los trabajos consisten en instalación de 16 kilómetros de tuberías, edificación de 220 pozos de visitas o manjoles, 1 estación de re-bombeo, construcción de 1,750 cajas de registro y una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales. Las obras se iniciaron en septiembre del año pasado y se espera que concluyan en el primer trimestre del próximo año.



Los protagonistas del proyecto comentaron las buenas nuevas del Buen Gobierno de Daniel, el compañero Ramiro Centeno expresó: " Yo me siento contento porque esto es algo grande porque ya voy a dejar usar letrinas ahora tendré inodoro y no habrá charcas en las calles". Por su parte la Cra. Aura Lila Rivas manifestó: " Esto es un gran logro que han hecho en esta ciudad de Condega va a contribuir a la salud porque no caerán aguas negras a las calles".

El Proyecto del Sistema de Alcantarillado Sanitario de la Ciudad Condega, forma parte del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH), y tiene una inversión de más de 258 millones de córdobas, financiados por el Banco Europeo de Inversiones (BEI) y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
ENACAL

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**